

# Wake up !!!



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Lorsque je lis [1 Samuel 5 et 6](#) c'est incroyable comment cela s'applique à nous aujourd'hui. Tout ça commence avec un représentant de Dieu, Eli qu'on ne respecte plus. Même ses fils sont un sujet de disgrâce. Et là c'est la guerre entre les Philistins et les Israélites qui eux aussi sont déconnectés de Dieu par leur attitude.

Ils engagent le combat et ils se font battre. 4000 tués... Alors ils font venir l'arche de l'alliance dans le camp se disant : "Dieu va être avec nous cette fois". Ils poussent de grands cris qui retentissent dans le

camp ennemi, mais en bout de ligne se font littéralement planter par les Philistins, pire que la première fois. 30 000 tués et de plus l'arche de l'alliance est prise par les Philistins qui eux la mette à côté de la statue de leur dieu Dagon. Vous lirez, à chaque fois se retrouve en pleine face et brisée.

Ensuite ils ne savent plus quoi faire avec l'arche car ils se retrouvent avec des tumeurs. Ils réalisent qu'ils doivent se débarrasser de l'arche. Brièvement, ce monde est pareil aujourd'hui, ils ignorent Dieu, mais se promènent avec une croix au cou et lorsque vient les problèmes se demandent où est Dieu !!!

Pour les Israélites, l'arche était devenue un fétiche que l'on transporte sans vouloir l'autorité qu'elle représente. Plusieurs ne veulent rien savoir de Dieu. On préfère la laïcité (laïcisme). On préfère écarter Dieu de la solution.

Quand certains défendent aujourd'hui qu'une société ne peut se passer de religion, des philosophes prennent la plume pour se faire les avocats d'un projet athée. Un projet qui mobiliserait laïcité, morale et spiritualité... et écarterait Dieu (Laurent testot).

Le mot péché veut dire rater la cible. Alors, on décide volontairement de rater la cible en mettant Dieu à l'écart. On décide de mettre le fabricant et son manuel dehors avec la mentalité du : "chu capable tout seul !"

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Et bien, ouvrons les yeux car les résultats sans Dieu ne sont pas glorieux.

Bonne journée !

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com